

## 42. Jahreshauptversammlung

Da Günter Deichsel zusammen mit Vorstandschaft und Ausschuss in diesem Jahr viele Ehrungen vorgesehen hatte, wurde die Versammlung im Feuerwehrmagazin abgehalten, da für diesen Ansturm das Reiterstüble zu klein war. Wir bedanken uns an dieser Stelle nochmals bei der Feuerwehr und seinem Bewirtungsteam, das durch Olaf Deichsel unterstützt wurde, der halbaktiver Feuerwehrmann ist.

Nach dem Bericht der Schriftführerin Miriam Weber (er wurde von Heike Neher vorgelesen, da Miriam ihr zweites Baby bekommen hat und somit nicht kommen konnte). Sie ist seit 10 Jahren Schriftführerin und Günter Deichsel bedankte sich bei ihr für ihr vielseitiges Engagement.

Der Bericht der Kassiererin Doris Kahl wurde dieses Jahr mit Aufstellungen am Beamer verdeutlicht. Er war sehr umfangreich und gründlich. Er zeigte auf, dass zwar sehr viel Geld ausgegeben wurde für die Bau- und Renovierungsarbeiten, dass aber auch auf der anderen Seite sehr gut gearbeitet wurde und besonders auch durch die Photovoltaikanlage, die bereits 2010 installiert wurde, einiges abgeworfen wurde. Kassenprüferin Monique Blankenhorn entlastete die Kassiererin.

Die Sportwartin Heike Neher zeigte die sportlichen Aktivitäten des Jahres auf. Der Geschäftsbericht des 1. Vorsitzenden zeigte, dass der Verein ganz aktiv geführt wird - siehe Baumaßnahmen: Erneuerung der Bretter und Lichtbänder an der Halle mit Sibirischer Lerche, Umwandlung des Abreiteplatzes in einen Allwetterplatz der ganzjährig bereitbar ist, Isolierung über dem Reiterstüble und legen einer Leitung zusammen mit Gerd Grüninger, der Wasser und Strom zu seinem Stall führen wollte - vorsorglich auch zum Allwetterplatz. Durch einen Ferienreitkurs und eine Menge Longenstunden von Günter Deichsel, Gisela Deichsel und Heike Birkhold wurden die Reitstunden aufgefüllt und so wurde auch den Austritten im Jahr 2011 mit neuen Mitgliedern entgegengewirkt.

3 Reitstunden werden jetzt am Montag von Julia Leichtle durchgeführt und am Dienstag sind es 2. Mittwochvormittag wurde eine Hausfrauenreitstunde von Günter Deichsel eingeführt, der in Marbach eine Trainer-C-Lizenz erworben hat.

Mittwochnachmittag findet das Voltigieren statt (wobei wir z. Zt. auf der Suche nach Neuen Voltiwarten bzw. Helfern sind, da Doris Kahl im Sommer aufhören will).

Donnerstags finden 2 Reitstunden mit Alex Moser bzw. S. Junginger statt und Freitags 2 Stunden mit Carmen Grüninger.

Der Stall, so G. Deichsel habe 2011 einen Generationenwechsel erlebt. 7 neue Pferde belegen die 21 Boxen. Fünf Pferde gehören dem Verein und werden neben Stallmeister Hans Ziegler von Paten betreut.

Gerd Grüninger entlastete die Vorstandschaft.

Lutz Helbig leitete die Wahlen die auf Verlangen einiger Mitglieder geheim abgehalten wurden. Fast einstimmig honorierte die Versammlung in geheimer Abstimmung das Organisationstalent und den nimmermüden Fleiß von Günter Deichsel und wählte den 71-jährigen erneut zu ihrem Vorsitzenden.

Auch die beiden Stellvertreter Gisela Deichsel und Albrecht Wiedemann (neu), Doris Kahl (Schatzmeisterin), Miriam Weber (Schriftführerin) und Heike Neher (Sportwartin) erzielten ermutigende Stimmergebnisse.

Durch einen Jugendtag wurde erstmals ein Vorsitzender gewählt und so wurde Alexander Bosch Kraft dieses Amtes in den Vorstand berufen.

Anja Schäufele vertritt durch ihre Wahl in den Ausschuss ebenfalls die Jugend. Jugendsprecherin wurde Kim Alisa Keller.

Dem Ausschuss gehören künftig weiter an:  
Carmen Grüninger, Julia Leichtle, Gerhard Maier, Karl Piroska, Peter Max, Kai Niederberger, Carolin Thoröe und Peter Braitinger.

Aus dem Ausschuss ausgeschieden sind auf eigenen Wunsch Lisa Fernady und Iris Jooß. Auch der bisherige 2. Stellvertreter Dirk Thaler stellte sich nicht mehr zur Wahl. Sie wurden von Günter Deichsel mit dankenden Worten und einem Blumen- bzw. Weinpräsent bedacht.

Die Platzierungen fielen in diesem Jahr einmal durch Krankheit von Pferden aber auch durch den Weggang von Steffi Neun nicht besonders hoch aus. Insgesamt wurden 20 Platzierungen erritten und zwar durch Dirk Thaler, Carmen Grüninger, Kim Keller, Michelle Golke, Julia Wiedemann und Alexander Bosch.



***Die jugendlichen Reiterinnen Kim Keller, Michelle Golke und Julia Wiedemann  
Wurden von Gisela Deichsel mit einem Blumenstrauß bedacht.***

Weitere große Ehrungen standen an, die vom 1. Vorsitzenden in charmanter Art vorgenommen wurden.



**Werner Schmid – langjähriger Vorsitzender – wurde für 25 Jahre geehrt. Annemarie Walliser, Elisabeth Frech und Dr. Hans-Marten Gries für 40 jährige Mitgliedschaft. Nicht anwesend war Dieter Grüner und Dieter Fetzer, die ebenfalls 40 Jahre Mitglied im RFV Gerstetten sind.**

Der absolute Höhepunkt war die Ernennung von 7 Ehrenmitgliedern, die ganz persönlich eingeladen wurden, aber die Ernennung zum Ehrenmitglied war die Überraschung.



**Ehrenmitglieder wurden Marianne Witzgall aus Gussenstadt die in den Gründerjahren als Mutter des Vereins bezeichnet wurde.**



***Rudolf Lang (ein großer Förderer des Pferdesports und unseres Vereins)***



***Ulrich Bischoff (30 Jahre Schriftführer und Pressewart sowie Turniersprecher).***



***Gerhard Maier (Veranstalter der Seniorenausflüge und er hat sich ganz besonders bei den Bau- und Sanierungsmaßnahmen eingebracht).***



***Ulrich Gommel (Gründungsmitglied und Förderer unseres Vereins)***



***Eberhard Grieb (langjähriger Vorsitzender und Kassier sowie heute noch aktiver Reiter).***



***Gertrud Grieb (elf-jährige Kassiererin und zusammen mit Elisabeth Frech erste Wirtin des Reiterstübles in der Gründerzeit.)***

Zum Ausklang ließ die 2. Vorsitzende Gisela Deichsel in einer Bildreportage die Aktivitäten des Vereins des letzten Jahres vorüberziehen.